
第２回学校運営協議会次第 

１ 開会あいさつ 

２ 協議事項 

(1) 前期学校評価と授業参観所感 

(2) コーディネーター活動報告 

(3) 学校運営協議会の活動状況 

(4) 白山市ミライ会議の対応 

(5) その他 

  ・白山市「Teachar’s Day」 

    ・白山市コミュニティスクール研修会 

３ 閉会あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月４日（水）、第２回学校運営協議会が開催され

ました。会議の内容は、以下のとおりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♢前期学校評価・授業参観について（説明概要） 

 〇冒頭のあいさつで中出校長から、2 学期早々の児

童の様子等についてお話がありました。その後の協議

において西主幹、福嶋生徒指導主事、小山教頭の順に

前期評価について説明がありました。なお、前期学校

評価結果は「蕪城小学校ホームページ（令和６年度最

新情報）」に公開されています。 

 以下、説明と協議の抜粋 

・前期評価は、全般にわたり好評価であった。 

・授業については、５，６年生と学習内容が難化する   

 中でも AB が９０％以上である。引き続き個別の指 

 導や授業改善を図り、高みを目指したい。 

・自己有用感については、児童と保護者の AB 評価が 

 昨年度に比して、ほんの僅か低下した。自分の良さ  

 を知ることが自信につながると考えられるので、教 

 師が児童の良さに目を向けて共有し、保護者にも伝 

 えていくようにしたい。さらに、「ぶじょっこミー 

 ティング」の取り組みを継続していく。 

・働き方改革では、清掃を朝に位置付けることで放課 

 後の時間帯にゆとりが生まれ、教材の準備等を余裕  

 をもって行えるようになった。 

  

・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 〇授業参観後の所感 

・タブレットの使用が当たり前のようになっている。 

・俳句の学習など掲示全般に、学習の足跡とともに子  

 どもの成長が見て取れる。 

・学校の取り組みが個々の子どもを伸ばすこども園 

 の取り組みと一致していることがありがたい。 

 〇学校支援ボランティアの状況 

・学校内外で外部人材や支援ボランティアの活用を 

 行っている。 

 ＊総合、生活科、社会などの授業では、１９件、延べ４３名 

 ＊学校支援ボランティア登録 ４７名 

  内出城ボランティアクループ ３０名：ベルマーク集計 

 ＊読み聞かせボランティア通年 １１名 

 ＊見守り隊通年 １００名 

 なお、猛暑が続いており野外の草むしり等の活動に 

 ついては控えていただいている。 

 〇意見交換 

・暑さ対策について 

 ＊教室等はエアコンが配備され適切に稼働、適時の給水、暑さ 

  指数計により暑さの状況を把握し「外遊びなし」など対応 

  をとる 

・コミュニティーセンターの事業で子どもの応募作 

 品について表彰制度を検討している。 

（文責：コーディネーター池田） 

蕪城小学校学校運営協議会                            
No.２ 

 2024.9.11 

第２回学校運営協議会が開催されました。 


